
Pièces 5 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 1876

Prix 548 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Exclusivite - vence centre ville. - proche de toutes les commodités, les écoles et les

activités. Maison de ville du début de siècle dernier, pleine de charme, entièrement

rénovée et composée de : salon , salle à manger avec cuisine ouverte, 4 chambres,

salle  de  bains  et  salle  d'eau,  terrasse  bénéficiant  d'une  vue  très  étendue  et

imprenable sur la mer et les montagnes. Un jardin de 550 m2 accueillera les jeux

de vos enfants  et  vos soirées entre  amis.  Pour  les  amoureux d'authenticité  et  de

caractère. Estimation des dépenses énergétiques du logement (2021) : entre 1 830

eur et 2530 eur.

Exclusive - vence city center. - close to all amenities, schools and activities. Town

house from the  beginning of  the  last  century,  full  of  charm,  completely  renovated

and  composed  of:  living  room,  dining  room  with  open  kitchen,  4  bedrooms,

bathroom  and  shower  room,  terrace  enjoying  a  very  extensive  and  breathtaking

view  on  the  sea  and  the  mountains.  A  550  m2  garden  will  accommodate  your

children's  games  and  your  evenings  with  friends.  For  lovers  of  authenticity  and

character. Estimated housing energy costs (2021): between 1,830? And 2530 ?.

VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

Contacter l'agence
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